

# ONLINE 1

## 2021年の締めくくりへ!

4日間にわたる個別懇談会、お忙しい中、また寒い中、ありがとうございます。また、中学校生活にもすっかり慣れ、勉強や部活動が本格的になりました。ご家庭における後押しのおかげで、成長の跡が感じられました。懇談では、今学期の成果と今後に向けた課題をお伝えさせていただいたと思います。締めくくりとなる3学期もよろしくお願いします。



さて、生徒のみなさん、2学期もお疲れ様でした。この2学期を振り返ってどのように感じていますか？

この2学期は、いろいろな出来事がありました。中でも、体育祭や文化祭は、コロナ禍ということで一部制限はありましたが、みなさんのがんばる姿が印象的でした。

さて、明日から冬休みに入ります。冬休みと言えど、中学校はたくさん課題があります。また、年末年始ということでも、家族の一員としての仕事もあると思います。その中で、ぜひ3学期に向けて、目標を決めて冬休みをスタートして下さい！1月11日(火)の始業式に全員が

元気に登校できるのを楽しみにしています！



### 総務・代議員より

2学期の間、学年・学級のために頑張ってくれました。14人のみなさんお疲れ様でした！

学年総務としての自分を振り返って  
1年(6)組 名 片山 樹

まずはじめに学年総務の任に就くにあたり、新しい環境に慣れ、勉強や部活動に励み、新しいことに挑戦することができました。また、新しいことに挑戦することができました。また、新しいことに挑戦することができました。

学年総務としての自分を振り返って  
1年(4)組 名 横山 悠子

私は、約1年間学年総務を務め、とても成長することができたと思います。前期よりも積極的に行動し、1つの行事が初めてで、しっかりとこなせるかとても不安でしたが最後までいい思い出を残すことができました。ありがとうございました。

代議員としての自分を振り返って  
1年(1)組 名 大土 咲香

私がこの2学期と振り返ると、1年とあってはじめてのことや、大きな行事があったり、いろいろなことに挑戦することができました。また、新しいことに挑戦することができました。

代議員としての自分を振り返って  
1年(1)組 名 岡村 湧

9月は体育祭があったり、毎日、放課後みんな集まって話したり、いろいろなことに挑戦することができました。また、新しいことに挑戦することができました。

代議員としての自分を振り返って  
1年(1)組 名 三村 奈央

2期連続で代議になりましたが、活動取組みは慣れたなかなかったです。その中で、クラスのみんなを助けてあげた瞬間もありました。3学期は代議でやることを生かして頑張りたいです。

代議員としての自分を振り返って  
1年(4)組 名 野村 龍希

代議員の3か月で学んだことは、最後までがんばるといふ大切さです。僕は、今後どうなっているかわからないけれど、あきらめなし、を大切にして、学校生活を送りたいです。

代議員としての自分を振り返って  
1年(2)組 名 横島 結花

1学期初めは、いろいろなことに挑戦することができました。また、新しいことに挑戦することができました。

代議員としての自分を振り返って  
1年(2)組 名 大嶋 利空

2学期月から代議員になり初めて自分たちでいろいろなことに挑戦することができました。また、新しいことに挑戦することができました。

代議員としての自分を振り返って  
1年(5)組 名 吉田 萌

代議員はクラスの代表なので、怒られることもたくさんあり、クラスメイトのみんなにも迷惑をかけてしまったこともありました。でも、みんなを助けてあげることができました。3学期は代議でやることを生かして頑張りたいです。

代議員としての自分を振り返って  
1年(5)組 名 富家 光星

2学期代議員をふり返って、クラスみんなが協力してくれなかったこともありました。でも、みんなを助けてあげることができました。3学期は代議でやることを生かして頑張りたいです。

代議員としての自分を振り返って  
1年(3)組 名 梶 愛菜

2学期の代議員になって思ったことは、初めて代議員になって、最初は、いろいろなことに挑戦することができました。また、新しいことに挑戦することができました。

代議員としての自分を振り返って  
1年(3)組 名 福井 石斗

代議員になって思ったことは、最初は、いろいろなことに挑戦することができました。また、新しいことに挑戦することができました。

代議員としての自分を振り返って  
1年(6)組 名 藤井 実咲

最初は、全然呼びかけられなかったけれど、これが代議員として頑張るきっかけになりました。また、新しいことに挑戦することができました。

代議員としての自分を振り返って  
1年(6)組 名 山本 来弥

最初は、いろいろなことに挑戦することができました。また、新しいことに挑戦することができました。



# 1月の行事予定

※ 予定ですので、変更の可能性があります。  
その場合は便り・HP 等で随時お知らせします。

日	曜	行事予定	給食	部活	日	曜	行事予定	給食	部活
1	土				17	月		○	
2	日				18	火		○	
3	月				19	水	チャレンジ教室	○	×
4	火				20	木		○	
5	水	冬季休業日			21	金	生徒総会	○	
6	木				22	土			
7	金				23	日			
8	土				24	月		○	
9	日				25	火		○	
10	月	成人の日			26	水		○	
11	火	始業式 少年を守る日	×		27	木		○	
12	水	課題考査 登校指導の日 ①国②社③理④英⑤数	○	×	28	金	ものづくり体験	×	×
13	木	生徒会委員会	○		29	土			
14	金		○		30	日			
15	土				31	月		○	
16	日								

※ ものづくり体験の日（1/28）は、弁当持参になります。よろしくお願いします。

4月に入学し、あっという間に年の瀬となりました。この1年は小学校から中学校への移り変わりということで、期待や不安が多かったと思います。しかし、校内では子どもたちの明るく元気な姿が毎日見られ、無事2021年を終えました。本当にありがとうございました。2022年も引き続き、よろしくお願いします。

保護者の皆様へ



安西 三世

私も元気な赤ちゃんが産めるように頑張ります。今までの世話になり、ありがとうございました。

12月25日から産休・育休の為、お休みをいただくことになりました。  
妊娠をお伝えしてから、たくさんの先生方や生徒のみなさんが気遣ってください、無事にここまで過ごすことができました。私はだんだんと大きくなるお腹や強くなる胎動を感じながら幸せを日々感じています。私も生まれるときこんな風に多くの人に大切にされきたんだらうなとすごく実感しましたし、きっと皆さんもそうだったと思います。ですから、これからも与えられた命を大切に、色んなことを頑張っていってほしいと思います。